

Comunicado de #YoSoy132 Reynosa sobre los eventos del pasado domingo 17. -No más ciudadanos amedrentados.

<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=312340495554627&set=a.231832010272143.48794.229922070463137&type=1> ... RT

Retwitteado por YoSoy132 Media

<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=312340495554627&set=a.231832010272143.48794.229922070463137&type=1>

## Fotos de la biografía

Volver al álbum · Fotos de Red Nacional de Asistencia Jurídica #YoSoy132. ·

Página de Red Nacional de Asistencia Jurídica #YoSoy132.



Red Nacional de Asistencia Jurídica #YoSoy132.

Reynosa, Tamaulipas; Martes 19 de Febrero del 2013

Estimados compañeros, compañeras y sociedad mexicana:

Antes que nada enviamos saludos cordiales a todas las asambleas, colectivos y organizaciones que siguen en lucha desde diferentes frentes en beneficio para toda nuestra sociedad.

Nosotros somos la asamblea local del movimiento #Yo Soy 132 Reynosa nacimos hace 7 meses motivados por las injusticias que vivimos en general, a pesar de ser nuestra ciudad peligrosa debido a la inseguridad y violencia en que se vive no nos desanimó para continuar nuestro labor y seguir manifestándonos e informando de hechos que no todos tienen acceso debido al cerco informativo que existe.

Enfatizamos que en todos los eventos que hemos realizado jamás hemos agredido a terceros, ni ofendido a ninguna autoridad local, caso contrario por las supuestas autoridades locales, decimos que supuestas puesto que en ningún momento se identificaron cómo tales sólo observamos sus logos pero dudosa era su procedencia.

El domingo, 17 de febrero del presente año, cuando nosotros de manera pacífica nos manifestamos con el "BALCONEO NACIONAL", dónde se nos envió la invitación y motivados lo realizamos en el centro de nuestra localidad a partir de las 5:00 pm, todo estaba normal nosotros informábamos a quiénes se nos acercaban y otros solo leían las hojas pero nos fueron a intimidar cercándonos primero con una camioneta y un carro civil, la primera tenía logos locales así como estatales del gobierno priista local, se bajaron personas vestidas de civil, acercándose a dónde nosotros estábamos con el tendadero informativo, uno se acercó a una compañera mostrando su arma a ella y preguntando ¿Que si la manifestación era pacífica? a lo que ella respondió "Claro siempre ha sido así", volvió a preguntar el desconocido "¿Y que información tiene?" y la compañera respondió "De todo, SOBRE EL MAÍZ TRANSGENICO, GASTOS INNECESARIOS DEL GOBIERNO, Y DIVERSOS TEMAS", el sujeto ya no pregunto nada, así minutos después se acercó otra persona igual enseñando su arma y observando la información pero nos mantuvimos firmes ante la situación que se suscitó, pero las personas ya no se acercaban a ver el balcaneo por la presencia de estas personas que en ningún momento se identificaron haciendo sospechosa su presencia, decidimos irnos cuando una tercera camioneta sin logos ni placas se estacionó pero estos sujetos no se bajaron en ningún momento sólo nos observaban desde adentro y haciendo llamadas con radios, en ese momento nos fuimos temiendo por nuestra integridad física, ya que en todo Tamaulipas impera el crimen organizado.

Hacemos mención que no es la primera vez que nos sucede algo de este tipo, anteriormente ya habíamos recibido amenazas por sujetos sin identificar.

Ante todo esto seguimos en lucha pues sabemos que tenemos mucho por que continuar hay tanto que informar, aquí seguimos pero estos hechos deben de ser conocidos.

#YoSoy132 Reynosa, la Red Nacional de Asistencia Jurídica #YoSoy132, así como los colectivos de defensa de derechos humanos que a esta causa se adhieren, exigimos que las autoridades locales y estatales se comprometan con la seguridad de los integrantes, así como del resto de los activistas que actúan al interior del estado, en razón de ser su responsabilidad asegurar la libertad y la integridad física y moral de los ciudadanos que vivimos dentro del estado que representan, administran y gobiernan; en caso de que se nos llegué a agredir a alguno de los miembros de la asamblea local, hacemos responsables a dicha autoridad, ya sea por acción u omisión.

Al mismo tiempo solicitamos la presencia de los medios de comunicación el día en que denunciemos los hechos ante la comisión estatal de derechos humanos, con el propósito de tener un trato justo, de acuerdo a la ley.

Compañeros y compañeras no podemos permitir que la protesta sea criminalizada o que ciertos grupos delictivos nos intimiden, sólo por el hecho de informar y manifestarnos.

Les pedimos por favor que su trabajo jamás decaiga hay que seguir hasta alcanzar nuestra victoria que sea para beneficio de todos nosotros pero siempre primero está su seguridad ante todo.

Nos despedimos no sin antes enviarles muchos saludos y abrazos desde la frontera tamaulipeca.

"Si no ardemos juntos ¿Quién iluminará esta oscuridad?"

#Y

os

oy

13

2!

RE

YN

OS

A"